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校長 ○○○○ 

  ６月。何かと行事が続きました。体育祭 修学旅行が終わり、ほっとする間もなく、生徒総会、定期試験、部活動壮

行会と怒涛のように７月を迎えようとしています。 

～修学旅行～ 

 好天に恵まれてとても良い天気の中、修学旅行を実施することができました。奈良から始まり京都市内へと移りなが

ら、見学地を回り、班別行動やクラス別行動を通して多くの経験・体験をしました。修学旅行は、学年・学級の和を大

切にする時間でもあります。思い出とともに学年集団として、個人として成長ができた３日間であり、活動だったと感

じています。学年主任の先生から『修学旅行から帰ったら、ご家庭で、「ありがとうございました」と一言お礼を伝え、

たくさん話をしてください』と話がありました。たくさん話ができたでしょうか。 

～中学校体育大会～ 

松戸市中学校体育大会が市内全中学校の参加で開催されました。陸上競技の特性は、「個の記録への挑戦と互いに競

い合い喜びや楽しみ、達成感を味わう」ところです。さらに、本大会は個人競技である中で、総合得点を競う団体競技

会であるところに教育的な意義があります。良いコンディションでの大会になりました。生徒の皆さんは全力を発揮し、

総合５位を獲得することができました。（HPでも報告しています。） 

～生徒総会～ 

生徒総会では、生徒会の皆さんを中心に全校生徒が集まって実施しました。総会の意義から始まり、議長団を選出し、

議案書を中心に報告を行い、意見を出し合いました。総会の始めに、議長団の人たちから「これからの六実中のことを

決める大切な会です。」「六実中のこれからのために協力を・・」という言葉がありました。その話の通り、皆さんにと

って、これからの六実中を考えるきっかけとなる会でした。 

議案書の最初のページに記載されている生徒会のスローガンは、「チーム六実」です。また、生徒会活動目標は〈「一

期一会」～今しかできない挑戦を～〉です。 

「この目標には中学校での行事や経験は一生に一度の今しか体験できないものであり、全校生徒がいろんな事に挑戦を

するとともに、挑戦する仲間を支えていこうという決意が込められています」と生徒会の皆さんから説明がありました。

この目標に向けて、大切な六実中で、ここに集った仲間を大切にしてより良い学校を、そして、安心して安全に生活で

きる学校を築いていく意思を感じる会となりました。 

～定期テスト→部活動壮行会。そして総合体育大会へ！～ 

１年生は初めての定期試験でした。学校では計画的に進めましょうと話をしています。今後も学習会を開催し学びの

機会も増やしていきますので、多くの参加を期待しています。そして、部活動壮行会。総合体育大会へ。チーム六実で

三年生最後の大会を最高のものにしてください。 

 
 

７／５（水）モラル教室 

７／１４（金）林間学園保護者会 

７／１８（火）給食最終日 

７／２０（木）終業式 

３年生には最後の大会でベストを尽くしてほしいです！ 

６月２３日（金） 

部活動壮行会 ６月８日（木）生徒総会 


